

ASTG Les Joëlettes du Coeur
356 route de Guillarmou
8114 Castelnau de Montmiral
lesjoëlettesducoeur81140@gmail.com



L'ASTG Association Sportive des Traileurs de Grésigne a été créée en 2016 par une petite équipe de 14 passionnés de course à pied et amoureux de la forêt de Grésigne et ses villages médiévaux. Dès le début de l'aventure, l'association a décidé d'orienter ses objectifs vers l'aide aux enfants à mobilité réduite. Depuis 2018, l'ASTG Les Joëlettes du Coeur est affiliée à la **Fédération Française Handisport**



L'ASTG et Les Joëlettes du Coeur!
L'équipe de l'ASTG, en collaboration avec des pompiers locaux, Clubs et Associations de running de la région, participent à des courses à pied et randonnées avec la joëlette ou l'hippocampe. Au total, c'est une trentaine de coureurs adhérents qui permettent à 10 enfants et jeunes adultes à mobilité réduite (Carla, Vahina, Eloïse, Paul, Guillaume, Maxou, Cyril, Julien, Nicolas et Cyril), de participer à ces événements sportifs

Championnat du Monde de Joëlettes

C'est le rendez-vous sportif de l'année !
En mai 2024, pour sa 4^e participation, l'ASTG Les Joëlettes du Coeur a présenté 3 équipes au départ de la course !!!

En dehors de cette course, les Joëlettes du Coeur sont présentes à la Gaillacoise de Noël, à l'Embuscade Trail, à l'Albi Run, au Marathon d'Albi et bien d'autres...

Au total c'est environ 20 courses/ randonnées par an



L'ASTG Les Joëlettes du Coeur a besoin de vous, parents, coureurs, bénévoles et partenaires, pour pérenniser notre projet de partage auprès des enfants en situation de handicap. Vous pouvez nous aider, en participant à certaines de nos activités sportives et de loisirs. Les besoins en matériel tels que 2 nouvelles joëlettes ainsi qu'une remorque seront nécessaires au développement de l'association. N'hésitez pas à nous contacter...

L'ASTG Les Joëlettes du Coeur est une association reconnue d'intérêt général depuis juin 2024 ouvrant droit à une réduction d'impôt conformément aux articles 200 et 208 du CGI